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ANFRAGE 

der Abgeordneten Langthaler, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Chlor/Natronlauge-Steuer 

Vor einigen Monaten schlug das Umweltministerium eine Besteuerung von Natronlauge aus 
der Chlor-Alkali-Technologie vor, um so chlorfrei und damit umweltgerechter erzeugte 
Natronlauge zu begünstigen. Eine Natronlauge/Chlor-Steuer wäre ein wichtiger Schritt in 
Richtung Kostenwahrheit. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Finanzen 
folgende 

ANFRAGE: 

1. Planen Sie die Einführung einer Chlor/Natronlauge-Steuer? 

2. Wenn ja, wann soll Sie eingeführt werden? 

3. Wenn ja, wie hoch soll Sie sein (Schilling/Tonne)? 

4. Wenn nein, warum nicht? 

5. Hat es diesbezüglich konkrete Gespräche mit dem Umweltministerium gegeben? 
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